



Pressemitteilung Nr. 09/2015

28.09.2015

Zehn Jahre Theater BAAL novo: neuer Name und Saisonöffnung

BAAL Novo, das grenzüberschreitende Theater, bricht nach zehn Jahren zu neuen Ufern dank der Unterstützung des Eurodistrikts Strasbourg-Ortenau auf, hinterfragt sich künstlerisch und erfindet sich neu.

Am Sonntag 27. September fand, gleichzeitig mit dem "Tag der offenen Tür", die Spielsaison 2015-2016 des Theaters BAAL novo unter dem Motto „Aufbruch“ statt.

In Anwesenheit vom Eurodistrikt-Präsidenten und Oberbürgermeister der Stadt Straßburg, Roland Ries, sowie Herrn Frank Scherer, Vizepräsident des Eurodistrikts und Landrates des Ortenaukreis und Herrn Hans-Peter Kopp, Bürgermeister für Finanzen, Kultur und Soziales der Stadt Offenburg, war der neue Name des Theaters « **Baal Novo - Theater Eurodistrict** », der die Verbundenheit des Theaters zum Eurodistrikt deutlicher zum Ausdruck bringen, enthüllt.

Laut Roland Ries „zeigt die zehnjährige Erfolgsgeschichte des Theaters BAAL novo was für wunderbarer und wichtiger kulturelles Austausch hinter diesem deutsch-französischen Theater steht. Der Eurodistrikts Strasbourg-Ortenau unterstützt das Theater deshalb seit langem und wird dies auch zukünftig verstärkt tun“.

Weitere Höhepunkte des Tages waren die Aufführung „Madame Marianne & Herr Michel“, eine öffentliche Probe der neuen Produktion „Tschick“ und eine Szenische Lesung zur neuen Produktion „Petit Prinz“. Live-Musik und ein Buffet mit Getränken und Speisen rundeten das Programm ab.

*Baal Novo - Theater Eurodistrict – Theaterwerk (ehemalige Druckerei Oberle)
Im Unteren Angel 29b
Offenburg*

Ansprechpartner Presse:

Marc Gruber

marc.gruber@eurodistrict.eu

+49 (0)7851-899 75 15